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Exige Salas Valencia disculpa pública a Estrada Cárdenas; éste se niega 

         i                                 i           i i            
Diputado Panista Amenaza Con Abandonar Fracción; Exige Disculpa De Compañero 
Amenaza diputado panista; si no recibe disculpas abandona la fracción 

IDIMedia, Quadratín, Changoonga, Indicio 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/exige-salas-valencia-disculpa-publica-a-estrada-
cardenas-este-se-niega/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/por-una-disculpa-el-pan-perdera-la-oportunidad-de-presidir-la-

jucopo/  
https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-panista-amenaza-con-abandonar-fraccion-exige-disculpa-
de-companero/  

http://www.indiciomich.com/amenaza-diputado-panista-si-no-recibe-disculpas-abandona-la-fraccion/  

Las diferencias entre los integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) siguen 
álgidas. Ahora, el presidente del Congreso local, Antonio Salas Valencia, exigió una disculpa 

pública a su coordinador, Javier Estrada Cárdenas, por haberle aludido como colaborado de un 
«cochupo» entre PRI y Morena para favorecer en la aplicación del examen a algunos aspirantes a 
titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM). En contexto, es preciso señalar que, en el mes 

de junio y sin mencionar al aludido, Javier Estrada acusó de un «cochupo» que dijo «huele a 
Primor con un toque azul» en las calificaciones excelentes que sacaron en el examen de 
conocimientos tres de los aspirantes al titular de la ASM. Hoy, antes de iniciar la sesión 

extraordinaria, Salas Valencia retomó el asunto y reiteró su condición de permanecer en la 
bancada sólo si su coordinador le ofrece una disculpa pública y la dirigencia del blanquiazul re 

valora la renovación de Javier Cárdenas.  
 
Mecanismos y leyes deben aplicarse adecuadamente para evitar violencia de género: 

Sergio Báez 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/mecanismos-y-leyes-deben-aplicarse-adecuadamente-para-
evitar-violencia-de-genero-sergio-baez/    

El diputado local del Congreso de Michoacán, Sergio Báez Torres, consideró que las leyes y 
mecanismos establecidos actualmente deben aplicarse de forma correcta para evitar la violencia 
contra las mujeres, pues argumentó que las instancias de gobierno deben enfocarse más en la 

situación que ha dejado en el país una cantidad muy considerable de feminicidios. El legislador 
representante del Distrito XXI por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) 
cuestionó la falta de medidas en zonas que son focos rojos de asesinatos o violencia contra las 

mujeres. “No es posible que hay zonas en donde se están dando con mayor frecuencia esté 
fenómeno, ahí habría que aplicar las medidas que ya se tienen contempladas para que esto pueda 
controlarse”. 

 
S            ió        C  g        Mi h          f        q ó  m…      v z 
Equivocada lección dan diputados a los jóvenes parlamentarios 

Michoacán Por Falta De Diputados, Suspenden Sesión Extraordinaria 
¡Otra vez! Se queda sin quórum pleno legislativo 

Monitor Expresso, Quadratín, Changoonga, Contramuro 

https://www.monitorexpresso.com/suspenden-sesion-en-el-congreso-de-michoacan-por-falta-de-quorum-
otra-vez/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/equivocada-leccion-dan-diputados-a-los-jovenes-parlamentarios/ 
https://www.changoonga.com/michoacan-por-falta-de-diputados-suspenden-sesion-extraordinaria/ 

https://www.contramuro.com/otra-vez-se-queda-sin-quorum-pleno-legislativo/   

Para no perder la costumbre, la sesión extraordinaria del Congreso de Michoacán fue suspendida 
por falta de quórum, pues de los 40 representantes del pueblo, en el pleno sólo habían 20. 
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Y es que en medio del receso legislativo, los diputados demuestran una vez más que poco las 
importa su trabajo legislativo, ya que ninguna de las Comisiones han tenido reunión, y ahora que 
se había programado sesión extraordinaria, apenas hubo el número obligatorio para iniciar con la 

orden del día. Una vez más la sesión que se llevaba a cabo en el Congreso del Estado, tuvo que 
suspenderse por 15 minutos ante falta de diputados locales. Para los congresistas no fue suficiente 

haber iniciado la sesión con una hora y media de retraso, ya que aún no llegaban a la mitad de la 
orden del día fueron abandonando poco a poco el recinto Legislativo. 
 

Presiona PRI-Representación Parlamentaria para dirigir Congreso del Estado 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/presiona-pri-representacion-parlamentaria-
para-dirigir-congreso-del-estado/  
A poco menos de un mes para la renovación de espacios de poder al interior del Congreso local, 

los representantes de diferentes grupos políticos no han logrado el acuerdo que permita hacer la 
división pertinente. El próximo 15 de septiembre, el pleno estaría inaugurando el Segundo Año 
Legislativo y con ello renovando al representante de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que 

se encuentra en poder del líder morenista, Fermín Bernabé Bahena y la Presidencia de la Mesa 
Directiva, actualmente en manos del Partido Acción Nacional (PAN) con José Antonio Salas 
Valencia, al ser primera y segunda fuerza respectivamente. En consecuencia, sería el blanquiazul 

quien presidiría la Jucopo y Morena la presidencia de la Mesa Directiva. 
 

Niega Morena ampliación presupuestaria al Congreso local 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/niega-morena-ampliacion-presupuestaria-al-

congreso-local/  
La aprobación de 60 millones de pesos extraordinarios para este año en el Congreso del Estado 
quedó descartada por el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Fermín Bernabé 

Bahena. En entrevista, el coordinador de Morena en el Congreso local reconoció que antes de que 
concluya este año se tiene previsto hacer frente a compromisos no presupuestados por los 

legisladores como lo es el pago de laudos perdidos por denuncias laborales o bien, la reinstalación 
de labores de un indefinido número de ex trabajadores que ganaron un amparo judicial por 
despidos injustificados de ex legisladores. 

 
Chocan diputados por ampliación presupuestaria 
Mientras unos van por más presupuesto para el Congreso para el 2020, otros lo 

rechazan 
IDIMedia, MetaPolítica 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/chocan-diputados-por-ampliacion-presupuestaria/  
https://metapolitica.mx/2019/08/21/mientras-unos-van-por-mas-presupuesto-para-el-congreso-para-el-2020-

otros-lo-rechazan/  

Mientras el presidente del Congreso, José Antonio Salas Valencia, insiste en una ampliación 
presupuestaria de por lo menos 60 millones de pesos extraordinarios para este año en el Congreso 

del Estado, el representante de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Fermín Bernabé 
Bahena, descartó tal posibilidad. Ambos representantes de espacios de poder en el Congreso local 
difirieron sobre una modificación al presupuesto de este año que actualmente asciende a 923 

millones de pesos, aunque sí coincidieron en la urgencia de hacer frente a pago de laudos y 
reinstación de ex trabajadores que ganaron amparos judiciales por despidos injustificados de ex 
legisladores.  

Los Bomberos y Protección Civil no ocupan de aplausos, ocupan presupuesto y salarios 
dignos: JPA 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/los-bomberos-y-proteccion-civil-no-ocupan-de-aplausos-

ocupan-presupuesto-y-salarios-dignos-jpa.html  
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 Javier Paredes Andrade, diputado local por el Partido Movimiento Ciudadano, expuso hoy que 
pese a que los Bomberos y los Voluntarios han mostrado siempre un gran valor y arriesgan la vida 
por la de los demás, el estado y los municipios no han sabido corresponder a su esfuerzo; 

“Necesitamos apuntalar desde el legislativo, el que quienes se arriesgan por la vida de otros 
tengan verdaderamente una recompensa, o por lo menos un salario digno que les permita vivir a 

ellos y sus familias de manera digna y decorosa, ayer mismo me tocó ser testigo de la 
conflagración que se suscitó en Ciudad Industrial al quemarse, incendiarse una factoría de 
plásticos, muchos voluntarios que trabajan en otras partes para obtener un salario ayer no lo 

tuvieron porque la responsabilidad, el compromiso social y la solidaridad humana los llamó”. 
 

Junta de Caminos, fuera de prioridades del Congreso Estatal: Soto Sánchez 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/junta-de-caminos-fuera-de-prioridades-del-congreso-estatal-

soto-sanchez/  
La Junta de Caminos continúa fuera del mapa de los diputados, principalmente de aquellos que 
conforman la Comisión de Gobernación toda vez que durante el periodo de receso no se reunieron 

para atender el tema. El integrante de la Comisión, Antonio Soto Sánchez dijo que hay dos 
motivos, el primero referente a la falta de consensos entre las bancadas ante las propuestas que 
se tienen en el área, es decir, apoyar la extinción o una reingeniería para el 2020; mientras que la 

segunda corresponde a que la presidenta de la Comisión, Cristina Portillo Ayala no convocó en el 
periodo de receso y hoy está pidiendo que no le den un “albazo” por no estar en condiciones de 
acudir a trabajar, en días pasados se sometió a una intervención quirúrgica. 

 

Desechan propuesta de austeridad de Morena por error de turno 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/desechan-propuesta-de-austeridad-de-morena-por-error-
de-turno/  

El pleno de la 74 Legislatura desechó la propuesta de austeridad del grupo parlamentario de 
Morena, debido a un error de turno ya que se remitió a la Comisión de Régimen Interno, la cual no 

tiene facultades para decidir sobre el ejercicio del presupuesto. Fueron solo 12 votos a favor de 
diputados de los partidos de la Revolución Democrática, Revolucionario Institucional, Acción 
Nacional, Verde Ecologista y Representación parlamentaria, contra 11 de los integrantes de la 

bancada de Morena debido al ausentismo en la sesión extraordinaria de este miércoles.  
 

Lamentable pregonar austeridad y derrochar en gastos superfluos 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/lamentable-pregonar-austeridad-y-derrochar-en-gastos-superfluos/  

«Llama la atención que viene de un partido que ha pregonado austeridad (…) Que cero gastos 

superfluos y ahí está el tema de que es puro discurso», así lo enfatizó el diputado del Partido 
Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar. Lo anterior, al hacer referencia sobre los 
gastos «superfluos» que ha hecho el ayuntamiento de Morelia y de los cuales, tampoco descartó 

que se trate de un tema «electorero». Y es que Contramuro dio cuenta de que el ayuntamiento 
derrochó en ceremonias, alimentos para altos mandos, viáticos y pasajes nacionales e 
internacionales, así como publicidad y difusión, más de cuatro millones de pesos, lo que a decir de 

Núñez Aguilar, contradice la «austeridad republicana» que desde el inicio del gobierno de Andrés 
Manuel López Obrador, se presumió. 
 

Morena, Aún Sin Definir A Su Coordinador En El Congreso Del Estado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-morena-aun-sin-definir-a-su-coordinador-en-el-
congreso-del-estado/  

A menos de un mes que arranque el periodo Legislativo, la fracción parlamentaria de Morena aún 
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no define quién será el próximo coordinador. Fermín Bernabé Bahena aún coordinador de Morena 
y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) mencionó que este miércoles se 
reunirán como bancada, sin embargo el relevo no será un tema primordial o tomado en cuenta. 

“Tenemos tiempo todavía antes del  15 de septiembre”, puntualizó. El presidente de la Comisión 
de Hacienda y Deuda Pública, precisó que está a favor de la venta de los activos debido que no 

genera deuda y da un respiro a las finanzas del Estado. “Independiente si estamos en periodo de 
sesiones o no, somos diputados de 24 horas como ellos son funcionarios de 24 horas, que dejen 
de poner pretextos, de la publicación que hicieron de la venta de los bienes al término del período 

hubo un tiempo considerado”, recordó. 
 
Que Gobierno No Ponga Pretextos Y Mande Iniciativa Para Vender Helicópteros: 

Diputado 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/que-gobierno-no-ponga-pretextos-y-mande-iniciativa-para-vender-
helicopteros-diputado/  

“Que dejen de poner pretextos”, mencionó el Diputado Arturo Hernandez Vázquez, luego 
recientemente funcionarios estatales mencionarán que esperan el regreso de los diputados locales 
para enviar la iniciativa necesaria para desincorporar y vender los bienes entre ellos varios 

helicópteros como lo anunciaron hace unas semanas. 
 
Temas del nombramiento del auditor y destino de la Junta de Caminos, hasta el 

segundo año legislativo 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/temas-del-nombramiento-del-auditor-y-destino-de-la-
junta-de-caminos-hasta-el-segundo-ano-legislativo.htm  

Los temas pendientes del primer año legislativo se abordaron este miércoles durante la sesión 
extraordinaria, pero, dejando el nombramiento del titular de la Auditoría Superior de Michoacán y 

el destino de la Junta de Caminos para el segundo año legislativo, reconoció en entrevista José 
Antonio Salas Valencia, presidente de la mesa directiva del congreso del estado. En este receso, 
no se hará otra sesión extraordinaria, salvo en la que se elija a la mesa directiva que va a entrar el 

15 de septiembre y sería tentativamente el día 11; además ya los legisladores trabajan en el 
presupuesto para el año 2020 “se está trabajando en eso, evidentemente es un proyecto que 
trataremos de entregarlo en tiempo y forma, pero sin duda puede irse detallando y salga los 

últimos días del plazo que se tiene en diciembre”. Revela que aún no hay acuerdo de quien lo 
sucederá a su salida que será en 22 días “entregaré mi informe de este año”. 
 

La determinación de si continúa o no en funciones la Junta de Caminos, con un tinte 
‘     m        í i  ’ 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/la-determinacion-de-si-continua-o-no-en-funciones-la-

junta-de-caminos-con-un-tinte----totalmente-politico.htm  
Un tinte „totalmente político‟ tiene el futuro de la Junta Local de Caminos, reconoció el legislador 
panista Arturo Hernández Vázquez “es una lucha entre izquierdas: vemos una izquierda 

representada por el ejecutivo PRD y la otra izquierda representada por Morena”. Reveló que en el 
congreso del estado no se ha dado solución sobre el decreto de si continua o no la dependencia 

gubernamental “se podrán decir mil cosas: que se mandó a revisión, que se citó, que no han 
legado a un acuerdo, pero podemos pedirles que nos entreguen todas las sesiones donde se ha 
tocado el tema, no existe ninguna sesión”. 

 

Junta de Caminos, fuera de prioridades del Congreso Estatal: Soto Sánchez 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/junta-de-caminos-fuera-de-prioridades-del-congreso-estatal-
soto-sanchez/   
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La Junta de Caminos continúa fuera del mapa de los diputados, principalmente de aquellos que 
conforman la Comisión de Gobernación toda vez que durante el periodo de receso no se reunieron 
para atender el tema. El integrante de la Comisión, Antonio Soto Sánchez dijo que hay dos 

motivos, el primero referente a la falta de consensos entre las bancadas ante las propuestas que 
se tienen en el área, es decir, apoyar la extinción o una reingeniería para el 2020; mientras que la 

segunda corresponde a que la presidenta de la Comisión, Cristina Portillo Ayala no convocó en el 
periodo de receso y hoy está pidiendo que no le den un “albazo” por no estar en condiciones de 
acudir a trabajar, en días pasados se sometió a una intervención quirúrgica. 

 

Al pactar con delincuentes, se generan condiciones para un Narcoestado: Javier Esrada 

Meta Política 

https://metapolitica.mx/2019/08/21/al-pactar-con-delincuentes-se-generan-condiciones-para-un-
narcoestado-javier-esrada/  

El coordinador parlamentario del PAN en el Congreso del Estado, Javier Estrada Cárdenas, 
consideró que estos acercamientos entre la federación y civiles armados reflejan debilidades del 
Estado Mexicano. “El que delinque tiene que tener consecuencias conforme al estado de derecho y 

que el gobierno se ponga en esa ruta debe preocuparnos”, remarcó el legislador panista, y 
enfatizó que a quienes están en una actividad delictiva tienes que aplicarles el estado de derecho. 
“Imagínate que perdones a quien mató a un familiar, es lamentable que está sucediendo”, insistió. 

 

Refrendan compromiso diputados locales con trabajadores del campo michoacano 

Boletín 

Con el compromiso de fortalecer acciones que racionalicen el uso, manejo y destino de los 
recursos públicos, impulsando con ello el desarrollo sustentable de Michoacán, en sesión 

extraordinaria del Pleno de la 74 Legislatura, se adicionó la fracción XIV del artículo 8° y reformó 
el artículo 22 bis de la Ley de Desarrollo Rural Integral Sustentable del Estado de Michoacán de 
Ocampo. Así, el presidente de la Comisión de Desarrollo Rural, diputado Francisco Cedillo de 

Jesús, y sus integrantes, diputado Salvador Arvizu Cisneros y diputado Antonio de Jesús Madriz 
Estrada, expusieron en el dictamen presentado ante el Pleno, su interés de promover una cultura 

de planeación estratégica auditada, que salvaguarde de manera integral todos los recursos 
materiales y económicos inherentes a la responsabilidad del Estado, aunado a que las entidades 
encargadas de revisar y fiscalizar el gasto público, se conviertan en protagonistas de prevención 

de conductas indebidas en el ejercicio de la función pública. 
 

Diputados dan bienvenida a integrantes del 7º Parlamento Juvenil 

Boletín 

Los diputados integrantes del Comité Organizador del 7° Parlamento Juvenil se reunieron con los 

40 jóvenes que participarán los próximos días 29 y 30 de agosto como parlamentarios juveniles, 
en el edificio del Poder Legislativo. La presidenta del Comité Organizador, Teresa Mora 
Covarrubias, dio la bienvenida a las y los jóvenes michoacanos, a quienes dijo son afortunados, 

toda vez que fueron seleccionados de entre 183 inscritos, gracias al trabajo o proyecto que 
presentaron. 
 

Aprueban reforma a Ley de Fomento y Desarrollo Artesanal 

Boletín 

Con el propósito de apoyar a los artesanos michoacanos en la comercialización de sus artesanías, 
mediante el esfuerzo conjunto de los sectores público y privado, el Congreso local aprobó reformas 
a la Ley de Fomento y Desarrollo Artesanal. El dictamen presentado ante el Pleno por las 

Comisiones Unidas de Turismo e Industria, Comercio y Servicios, destaca que en el estado existen 
una gran cantidad de comunidades que tienen a la producción artesanal como su principal fuente 

de sustento económico. 
 

https://metapolitica.mx/2019/08/21/al-pactar-con-delincuentes-se-generan-condiciones-para-un-narcoestado-javier-esrada/
https://metapolitica.mx/2019/08/21/al-pactar-con-delincuentes-se-generan-condiciones-para-un-narcoestado-javier-esrada/
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Aprueba Congreso reformas a la Ley de Financiamiento Rural presentada por Octavio 
Ocampo 

Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura local, aprobó por unanimidad reformar la Ley de Financiamiento 

Rural para el Estado de Michoacán, la cual fue presentada por el diputado Octavio Ocampo 
Córdova, con lo que el PRD cumple con el campo, ya que se podrá reactivar y fortalecer, al poder 

acceder a créditos de manera más ágil. Estas son las primeras reformas que en pro del campo 
avala la actual legislatura, gracias a la que se otorga certeza al financiamiento rural y se 
contribuye desde la ley a reactivarlo y con ello, mejorar las condiciones de vida de miles de 

campesinos. 
 

Propone Yarabí Ávila ampliar agravantes en delito de abuso sexual 

Boletín 

Con la finalidad de garantizar a nuestros niños, niñas y jóvenes su derecho al libre desarrollo de la 

personalidad, a la salud mental y física,  y una vida libre de violencia, la diputada Yarabí Ávila 
González presentó ante el Pleno del Congreso del Estado, la propuesta de reforma al Código Penal 
del Estado, que amplía las agravantes cuando se comete el delito de abuso sexual. La propuesta 

de reforma al artículo 168 del Código Penal para el Estado, contempla ampliar el abanico de 
agravantes en abuso sexual, cuando el delito se comete por alguien que desempeñe el ministerio 
religioso o cualquier otro que implique subordinación por parte de la víctima, además de que serán 

también objeto de agravante cuando el delito se cometa dentro de los centros educativos, 
culturales, deportivos, religiosos, de trabajo, o cualquier otro centro de naturaleza social; o bien en 
inmuebles públicos. 

 
Solicita Arturo Hernández aumento al 30% de los recursos que reciben municipios y 
estados en el ramo 28 

Boletín 

Ante los retos económicos y sociales que enfrentan, así como otorgarles a los estados, municipios 
y entes públicos mayor certeza para el desarrollo adecuado de sus proyectos y programas, además 

de garantizar el pago de la deuda ya contratada, el diputado local de Acción Nacional, Arturo 
Hernández Vázquez, presentó ante el pleno una iniciativa para que el Congreso de la Unión 
aumente del 20 al 30 por ciento los recursos que se asignan al ramo 28, referente a las 

participaciones en ingresos federales e incentivos económicos de acuerdo a la Ley de Coordinación 
Fiscal.  A nombres del Grupo parlamentario del PAN, el diputado local, señaló que un incremento 
del 10 por ciento, parecería menor, pero generaría diversos beneficios, luego de que en caso de 

que se autorice, Michoacán contaría con dos mil 900 millones de pesos más que se destinarían a 
los municipios y para atender sus necesidades. 
 

Resalta Tere Mora interés de jóvenes para participar en la vida pública de Michoacán 
Boletín 

La presidenta del Comité Organizador del 7º Parlamento Juvenil, que organiza el Congreso de 
Michoacán, Tere Mora Covarrubias, destacó el ímpetu y la capacidad de los 40 jóvenes que 
participarán en esta edición del Parlamento Juvenil y aseguró que saldrán excelentes propuestas 

de este ejercicio. En el marco del primer encuentro que sostuvieron los jóvenes que integrarán el 
7º Parlamento Juvenil con los diputados locales, la legisladora del Partido del Trabajo (PT), señaló 
que la juventud michoacana está interesada en su estado y en la sociedad en la que viven, por ello 

dijo, es que hubo 183 inscritos para este ejercicio. 
 

Blindará Francisco Cedillo derechos indígenas en Michoacán 
Boletín 

Francisco Cedillo de Jesús, diputado local en la  LXXIV Legislatura del Congreso del Estado por 
Morena, se manifestó a favor de promover los derechos de las comunidades indígenas, y que estos 
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se exijan, ello durante el foro regional “Comunidades Indígenas y su Presupuesto Participativo”, 
realizado en esta ciudad. Durante el foro, en donde participaron personas relacionadas e 
interesadas en los diversos temas otorgados como es el caso de autoridades comunales, ejidales y 

habitantes de cada una de las localidades de Uruapan y la región, así como el doctor Ignacio 
Hurtado Gómez, magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM), y el doctor 

Humberto Urquiza Martínez, consejero del Instituto Electoral de Michoacán (IEM); el diputado 
Francisco Cedillo se dijo un aliado de todo pueblo originario que hoy en día sienta vulneradas sus 
condiciones de vida. 

 
Busca Toño Madriz crecer Conalep en Michoacán 

Boletín 

En un acercamiento con el director General del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica 
(Conalep), Enrique Ku Herrera, el diputado Antonio Madriz Estrada planteó la posibilidad de elevar 

el número de planteles con que opera el subsistema actualmente en Michoacán. Como presidente 
de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, el diputado 
emanado de Morena destacó el papel que han jugado los 13 planteles del sistema Conalep 

existentes en la entidad, cuyo esquema operativo ha acompañado el aprovechamiento académico 
de por lo menos 11 mil 250 alumnos. 
 

Inaceptable negociar con delincuentes, la Ley se debe aplicar: Antonio Soto 
Boletín 

En nuestro país no puede existir pactos con la delincuencia, es inaceptable que se negocie con 
quienes han lastimado al pueblo de México y la Ley se debe aplicar con todo el rigor, subrayó el 
diputado integrante de la Comisión de Gobernación en la LXXIV Legislatura en el Congreso del 

Estado, Antonio Soto Sánchez.  Como graves calificó las declaraciones de la titular de la Secretaría 
de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, quien primero reveló que el Gobierno Federal inició 
pláticas con grupos de la delincuencia organizada en diferentes estados del país y posterior trató 

de corregir y afirmar que es con autodefensas. 
 

GPPRD celebran acuerdos entre estado y federación para dar certeza al sector 
educativo en Michoacán 

Boletín 

Al existir certeza de que el salario a los maestros está garantizado y toda vez que ya les fue 

cubierta su quincena, podrán concluir las manifestaciones y arrancar el ciclo escolar sin 
contratiempos, consideraron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en el 
Congreso del  Estado, quienes reconocieron los acuerdos entre el Estado y Federación, para dar 

estabilidad al sector educativo. Luego de que el Gobernador, Silvano Aureoles Conejo anunciara 
esta mañana que se tiene definida la ruta financiera que garantizará el pago de las siguientes 
quincenas a las y los integrantes del magisterio estatal, ello tras los acuerdos entre el Estado y 

Federación, los legisladores celebraron dicha determinación, con lo que se fortalece al sector 
educativo y beneficia a la entidad y estudiantes, al no existir razón para que continúen las 
movilizaciones. 

 
Coadyuvará GP de Morena en resarcimiento social de Michoacán 

Boletín 

A priorizar el diálogo y los acuerdos entre los diferentes órdenes de gobierno, para así superar 
situaciones que pudiesen repercutir de manera directa sobre el desarrollo y blindaje de la 

ciudadanía, llamó el coordinador parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, Fermín 
Bernabé Bahena, quien se dijo dispuesto a contribuir en la construcción de un escenario político 

acorde a las problemáticas sociales que aquejan a la entidad. De esta manera el diputado local 
refirió que el grupo parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado 
trabajará en la promoción de políticas públicas orientadas al resarcimiento del tejido social de 
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Michoacán, en plena coordinación con los gobiernos federal, estatal y municipal. 

 
Nota Política 

 
Representantes de Sevina y autoridades logran acuerdos 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/noticia/Representantes-de-Sevina-y-autoridades-logran-acuerdos  

El consejero justificó la presencia de elementos policiacos ya que en la reunión también se debía 
contar con la representación de Seguridad Pública y ellos montaron el operativo. Ante lo estipulado 
por el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) de que se entreguen los recursos 

correspondientes al Consejo Comunal de Sevina, comunidad de Nahuatzen, autoridades y 
habitantes acordaron llevar a cabo la consulta para la entrega de los mismos el próximo 4 de 
septiembre a las 11 horas en las instalaciones del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). 

 
Notas Gobierno 

 
Al Cien Actividad Portuaria 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3332-al-cien-actividad-portuaria.html  
La comunidad portuaria se pronunció hoy por un estado de derecho, tras asegurar que los bloqueo 

al puerto afectan miles de empleos en Lázaro Cárdenas. En éste sentido la operadora internacional 
de puertos más importante del país asentada en Lázaro Cárdenas, con una red global extendida en 
27 países, pide dirimir diferencias entre autoridades y pescadores en un marco de derecho. Para 

que continúe como hoy la actividad portuaria sin contratiempos. Alfredo Huesca Sánchez, Gerente 
General de Hutchison Ports(LCTPC) expresó “tanto autoridades como sociedad, tenemos que 
ponernos de acuerdo para solventar los problemas, más allá de quien tenga la razón, hay que 

evitar cualquier afectación del comercio de mercancías al exterior, y sobre todo cuidar la imagen 
del puerto de Lázaro Cárdenas". 

 
Alfredo Castillo empoderó a delincuentes; preocupa que Federación haga lo mismo: 
Silvano 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/21/alfredo-castillo-empodero-a-delincuentes-preocupa-que-

federacion-haga-lo-mismo-silvano/  
Ante la reunión que sostuvo la Secretaría de Gobernación del gobierno federal con grupos de 
autodefensas o grupos de civiles armados, como parte de la “pacificación” que ha referido el 

gobierno de la república, y que ha generado críticas y que podría llevar a comparecer a Olga 
Sánchez Cordero al Congreso de la Unión para que defina si son grupos armados de la 

delincuencia, el gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo, dijo que si bien “es respetuoso” 
de las estrategias, no las comparte, porque esta medida sólo empoderaría a la delincuencia 
organizada. A pregunta expresa ejemplificó lo que pasó en el periodo en que estuvo como 

Comisionado de Seguridad en la entidad Alfredo Castillo, periodo en el que se desarticuló a Los 
Caballeros Templaros, pero que fortalecieron otros grupos delincuenciales como Los Viagras. 

 

Notas Seguridad 

 
Tragedia Cíclica 

Madero63 

https://www.madero63.com/tragedia-ciclica/  

Tras el incendio de bodegas de las empresas Indipol, Thermofoam y Turbinas y Equipos 
Industriales S.A de C.V., ubicadas en Ciudad Industrial de Morelia (CIMO), se dio a conocer que las 
dos primeras de ellas pertenecen al Grupo Ortiz, emporio fundado por Nicandro Ortiz Gaspar, 

http://www.exeni.com.mx/noticia/Representantes-de-Sevina-y-autoridades-logran-acuerdos
http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3332-al-cien-actividad-portuaria.html
https://metapolitica.mx/2019/08/21/alfredo-castillo-empodero-a-delincuentes-preocupa-que-federacion-haga-lo-mismo-silvano/
https://metapolitica.mx/2019/08/21/alfredo-castillo-empodero-a-delincuentes-preocupa-que-federacion-haga-lo-mismo-silvano/
https://www.madero63.com/tragedia-ciclica/
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quien falleció el 29 de agosto del año 2011. La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) 
inició Carpeta de Investigación con relación a hechos ocurridos en una fábrica ubicada en Ciudad 
Industrial, en Morelia. Anoche, la representación legal de la empresa Termofoam Valladolid S.A de 

CV., presentó la denuncia correspondiente, por el delito daño en las cosas, al registrarse un 
incendio en la fábrica de páneles para construcción, ubicada en calle Eje Norte Sur. 

 
Exige CEDH que se castigue a responsables de agravios a periodista 

Grupo MarMor 

https://grupomarmor.com.mx/exige-cedh-que-se-castigue-a-responsables-de-agravios-a-
periodista/  

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) externa su más enérgica condena y exige 
se castigue, conforme a derecho, a los responsables civiles y a los servidores públicos de Morelia, 
implicados en los agravios a Mitzi T, de oficio periodista, quien además de ser víctima de un 

intento de violación y golpes físicos, fue vulnerada en sus derechos humanos por elementos de la 
Policía Morelia. Ante estos hechos el Ombudsperson, Víctor Manuel Serrato Lozano, instruyó iniciar 

de oficio una queja en contra de los servidores públicos del Ayuntamiento de Morelia, que lejos de 
auxiliar a la agraviada, ante el peligro inminente de que fue objeto en un intento de violación, la 
detuvieron y juzgaron, al parecer por ser mujer. 

 

https://grupomarmor.com.mx/exige-cedh-que-se-castigue-a-responsables-de-agravios-a-periodista/
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